

Soy de Madrid.com

2ª Era - Depósito Legal: M-6942-2021

COMUNIDAD de MADRID



Entrevista

Mónica Lavín:

“No se me ocurre una manera peor de tratar a los ciudadanos que colectivizarlos para pastorearlos”



pág. 5

Diputada del PP en la Asamblea de Madrid



pág. 4



pág. 9

Carta del Director

por Esteban Hernando

¿Cuántas masturbaciones al mes son las correctas?



El ministro de Transformación Digital, José Luis Escrivá, sin tener ni puta idea de tecnologías, ha anunciado la 'Cartera Digital Beta', una aplicación móvil que, en la teoría, va a incorporar un sistema de verificación de edad para que los menores no accedan a contenidos pornográficos.

Sí, la protección al menor es lo más valioso, pero me preocupa que nuestros hijos estén en manos de señores como este. Es evidente que hay que proteger a los menores de este tipo de contenidos, pero esta no es la forma correcta porque creo que la medida vulnera su derecho futuro a ser libres.

¡Atentos! Dice el ministro que la App es totalmente anónima... yo me río a carcajadas, la verdad, porque cualquier identificación ya no es anónima y más cuando no sabemos quien tiene los controles. ¡Ahora te van a pedir el DNI para ver porno! Es de traca eh...

O Escrivá y su equipo no suman 3 neuronas o hay una clara intencionalidad detrás de esta medida. No hay que ser muy listo.

En mi opinión, el Estado quiere llegar a un control absoluto de todos los ciudadanos y este es un paso más para alcanzar su deseo. No podemos permitir que roben la libertad a nuestros jóvenes con el pretexto de protegerles.

En unos años, nuestros chavales no van a tener control ni siquiera sobre su dinero. Perdonad que sea así de transparente, pero este tipo de pensamiento se va de putas y paga en metálico. ¡Menuda hipocresía!

Nadie está diciendo que los niños y niñas de 9 o 10 años...



Las cosas Claras

por Clara Pacheco

¿Os merecéis las vacaciones?

No sabía de qué opinar, si de la falta de acceso a la vivienda, la prostitución en la política o de cómo el PSOE se dinamita desde dentro.



Filtro violeta

por Alba Expósito

¿Dónde nacen los hombres que matan a las mujeres?

La violencia de género es real, aunque hay quien se empeña en negarla de manera sistemática. También es cierto que el pasado fin de semana...



Línea de Fondo

por Cristina Arribas

El escudo no se toca

El escudo clásico del Atlético de Madrid vuelve a izarse sobre la bandera rojiblanca que corona el Metropolitano. Ahora sí que estamos todos. Todos los que nunca tuvieron que irse...



Todo al rojo

por José Luis Martín

Una oportunidad para el acuerdo

El Consejo de Administración del Consorcio Regional de Transportes de Madrid acaba de anunciar que va a someter a información pública el nuevo mapa...



Entrena tu mente

	2	4	3	8				9
				2	5			
		7						3
						3	8	6
6			9			5		2
				5				4
			8	6			3	5
	6		5		9		4	
		5	7		3		6	8

Solución en el próximo número de Soy de.

EDETRONIK

TODO ES POSIBLE,

si eliges bien a tu socio tecnológico.

En Edetronik llevamos **más de 20 años** construyendo el mundo digital.

¿Quieres tú también estar dentro?



Smart Cities

We pioneer developments capable of contributing to urban developments that respond to the needs of institutions, businesses and the people. 10 years of experience developing concepts, software and infrastructure for Smart Cities, maybe we are not the best, but ask us.

Big Data Intelligence Business

Our speciality is to help your business build systems of handling and analyzing large amounts of data to improve your decision-making. Solutions do not exist, we create them.

Creatividad | Marketing | Programación | Informática | Telecomunicaciones

C/Constitución 132 - Fuenlabrada | 902 104 382 - 645 254 885 | www.edetronik.es - edetronik@edetronik.es

Javier Ayala: “Voy a defender los intereses de mi ciudad por encima de cualquier cuestión”

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El alcalde de Fuenlabrada, Javier Ayala, hace balance de este primer año de mandato tras el éxito electoral del pasa-

do año. Y explica que “lo que estamos haciendo es darle continuidad a los dos pilares fundamentales con los que nos presentamos a las elecciones: las políticas sociales y la trans-

formación física de la ciudad”. Pero estos primeros meses de legislatura han estado marcados por el conflicto abierto entre el Ayuntamiento de nuestra ciudad y la Comunidad de Madrid a cuenta del centro de menores no acompañados que se quiere abrir en el cerro de La Cantueña.

El alcalde habla, como siempre, sincero y sin tapujos.



El alcalde Javier Ayala.

Imagen: Televisión Digital de Madrid



Espectáculos y actividades gratuitas para disfrutar del verano fuenlabreño

Cine de verano, danza, magia, circo y conciertos al aire libre llegan a diversas plazas y parques

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

Con la llegada del verano la cultura sale a la calle como todos los años. Durante los

meses de julio y agosto, los parques, plazas y otros emplazamientos de la ciudad al aire libre vuelven a llenarse con un montón de actividades...



El servicio de limpieza viaria moderniza su flota de vehículos

El Ayuntamiento adquiere 12 vehículos ECO que se suman a los 19 ya existentes

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El Ayuntamiento de Fuenlabrada sigue trabajando para modernizar y hacer más sostenible la flota de vehículos destinados a la limpieza viaria. Hace unos días, el alcalde, junto a las concejales Ana Pérez y Lara Paúl, presentó los 12 nuevos vehículos ECO, que se suman a los 19 ya existentes, haciendo un total de 31.



El alcalde Javier Ayala junto a las concejales Ana Pérez y Lara Paul.

Imagen: Ayuntamiento de Fuenlabrada



La nueva concejala de Más Madrid promete su cargo

Mª José Hernández sustituye a Juan José Jurado como representante

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El Pleno del Ayuntamiento de Fuenlabrada de este 4 de julio ha servido para que la nueva concejal del Grupo Más Madrid Verdes Equo

Fuenlabrada, Mª José Hernández, haya prometido su cargo y sustituya ya al anterior edil, Juan José Jurado.

Hernández se ha presentado como vecina de Fuenlabrada y docente...



Ya están las listas de admitidos en las becas FuenEnglish

Recibirán unos 1.000 euros para sus viajes de inmersión lingüística

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El Ayuntamiento de Fuenlabrada, a través de la concejalía de Educación, ha publicado el listado de admitidos para recibir la ayuda

de FuenEnglish. Y el 97 por ciento de los y las jóvenes solicitantes podrán beneficiarse de estas ayudas económicas para estudiar inglés en el extranjero. En total son 714 chicos y chicas, con edades...



El verano más activo para nuestros jóvenes

Escalada, tiro con arco o tirolina entre las actividades programadas

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El Ayuntamiento de Fuenlabrada ha organizado este verano una serie de actividades de ocio divertidas y en contacto con la naturaleza,

dirigidas a la población adolescente de 12 a 17 años en enclaves cercanos a nuestro municipio.

Se trata de una nueva edición de Fuenlactívate Summer que como en años...



Mónica Lavín se moja sobre la Ley Trans

La diputada del PP explica las reformas de la Comunidad



Clara Pacheco
@tnemv

"A los menores hay que protegerles de una decisión que va a cambiar su vida para siempre, y de la que no hay retorno". La diputada del Partido Popu-

lar ha defendido las reformas que aprobó la Comunidad de Madrid dentro de la Ley Trans, y ha enfrentado el recurso de inconstitucionalidad interpuesto por el Gobierno de España. Para Mónica Lavín...



Mónica Lavín, diputada del PP en la Asamblea de Madrid.



Imagen: Televisión Digital de Madrid

Santiago Rivero: "Ayuso debería dejarse de la política 'POP' que tanto le gusta y dedicarse a lo que nos afecta a los madrileños"

Clara Pacheco
@tnemv

Santiago Rivero llega a nuestros estudios para abrir varios melones que envuelven a la Comunidad de Madrid, entre ellos, el

supuesto retroceso en derechos LGTBI con la derogación de la Ley Trans. Además, el diputado del PSOE en la Asamblea ha apuntado que "algunos tienen la piel muy fina."



Bea Borrás: "Detrás de la FP de la Comunidad hay una mafia que todavía está por resolver"

Hablamos de Formación Profesional, planes de empleo, salud mental, vivienda y mucho más con la diputada de Más Madrid

Clara Pacheco
@tnemv

"Cuando intenté preguntar por los dos centros de Formación Profesional financiados con facturas

troceadas, la presidenta de la mesa -de la Comisión de Educación- me silenció y me amenazó". Bea Borrás cuenta ante nuestras cámaras...



Tú puedes llover

CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO

Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS JUNTOS?



Canal de Isabel II
Cuidamos el agua



¿Miente Lucía

La alcaldesa de Sanse ha con el PSOE

Alejandra Hurtado
[@alejandrahurtado](#)
San Sebastián de los Reyes ya tiene presumpues-

tos. Hace unas nas el nuevo eq Gobierno, lidera Lucía Fernández,

Juan Torres: “El PSOE es prisionero de sus ocho años de gobierno y eso les obliga a querer agradar a la alcaldesa”

Alejandra Hurtado
[@alejandrahurtado](#)

Hace cerca de un año Lucía Fernández, la líder del Partido Popular en San Sebastián de los Reyes, era investida como alcaldesa del municipio gracias al apoyo de Izquierda Independiente y PSOE con el objetivo de evitar la entrada de VOX en el equipo de Gobierno, pero ¿ha habido

cambios notorios desde su entrada a la alcaldía? El portavoz de Izquierda Independiente, Juan Torres, ha vuelto a visitar nuestros estudios para valorar la gestión de la regidora un año después de su elección. “Veníamos de una época oscura...



Alejandro Caro: “Las políticas de Narciso Romero y Lucía Fernández son las mismas”

Alejandra Hurtado
[@alejandrahurtado](#)

Hace un año Lucía Fernández inicia su andadura como alcaldesa de San Sebastián de los Reyes. Durante su investidura, la actual regidora se marcó el objetivo de revertir la situación en la que se encontraba San Sebastián de los Reyes tras el paso de Narciso Romero, líder del PSOE,

y Miguel Ángel Martín Perdiguero, el portavoz de Vecinos por Sanse, por la alcaldía de la localidad. Sin embargo, Alejandro Caro, el portavoz de VOX en San Sebastián de los Reyes, durante la entrevista que ha realizado en nuestro medio aseguraba...



STOS... ¿PERO A QUÉ PRECIO?



Fernández?

negado la existencia de un pacto

sema- guía sacar adelante es- ro y al inesperado apoyo
uipo de tas cuentas públicas gra- del portavoz de Vecinos
do por cías a la abstención de por Sanse, Miguel Ángel
conse- PSOE de Narciso Rome- Martín Perdiguero.



Juan Torres: “Narciso Romero acordó con VOX unos presupuestos siendo alcalde del PSOE”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado

El portavoz de Izquierda Independiente, Juan Torres, ha vuelto a visitar nuestros estudios para valorar los nuevos presupuestos de San Sebastián de los Reyes que el Partido Popular,

liderado por Lucía Fernández, ha conseguido aprobar gracias a la abstención...



Ángela Millán: “Estos presupuestos que ha traído el PP redundan en el modelo Perdiguero”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado

San Sebastián de los Reyes ya tiene nuevos presupuestos. La alcaldesa del PP, Lucía Fernández, ha conseguido sacar adelante estas cuentas públicas gracias a la abstención del

PSOE, liderado por Narciso Romero, y al apoyo sorpresa del portavoz de Vecinos...



Alejandro Caro: “La alcaldesa se siente cómoda con quien menos le exige”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado

Si hay un tema estrella en estos instantes en San Sebastián de los Reyes son los presupuestos. La actual regidora y líder del Partido Popular en el municipio, Lucía Fernández, ha lo-

grado sacar adelante estas cuentas públicas gracias al apoyo inesperado de Vecinos...



“Gran parte de los vecinos me apoya y confía en mí”



La alcaldesa de Moraleja de Enmedio, Arantxa Godino.

Imagen: Televisión Digital de Madrid

Cine y bailes para amenizar las noches de Moraleja



Redacción
@SoydeMadrid_C

Un año más llega la época de disfrutar del cine de verano en nuestra Plaza de España. Durante las próximas semanas tenemos una cita, los jueves a partir de las 22:30...



Moraleja acondiciona sus caminos y calles

El Ayuntamiento ha retirado gran cantidad de residuos

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

Durante estas semanas, los servicios municipales del Ayuntamiento de Moraleja de Enmedio han procedido a retirar una gran...



El cine de verano también llega a Griñón



Todos los miércoles a las 22, una proyección en la Plaza Mayor

Redacción
@SoydeMadrid_C

Vuelven las noches de cine de verano a la Plaza Mayor de Griñón. Los vecinos y vecinas podrán disfrutar de una película gratuita todos los miércoles a partir de

las 22:30 en el julio y de las 22:00 horas en el mes de agosto.

Al igual que en años anteriores, los vecinos y vecinas pueden disfrutar de las noches de verano con las mejores películas de la cartelera.



José María Porrás: “Seguimos creciendo pero buscando la estabilidad económica”

El alcalde de Griñón repasa todas las actuaciones que ha realizado su Gobierno



José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El alcalde de Griñón, José María Porrás, lleva un primer año de legislatura muy intenso. En estos últimos doce meses, se han puesto en marcha numerosos de los proyectos que el PP prometió en campaña electoral y se encauza así un mandato que debe servir para que los vecinos de Griñón tengan mejores servicios, mejores infraestructuras y, en definitiva, un pueblo mejor.



Imagen: Televisión Digital de Madrid

El Ayuntamiento hace balance del primer año

Ha publicado un video con los proyectos puestos en marcha

Redacción
@SoydeMadrid_C

El pasado 15 de junio se cumplió el primer año de legislatura y el Ayuntamiento de Cubas de la Sagra ha resumido en

un video los proyectos e iniciativas que ha puesto en marcha en estos últimos doce meses.

Hay que recordar que los vecinos y vecinas del municipio otorgaron...



¿Excursión a Huelva para los mayores!



Los vecinos de Serranillos y Cubas pueden ir a Huelva en septiembre

Redacción
@SoydeMadrid_C

Los Ayuntamiento de Serranillos del Valle ha organizado un viaje para mayores de 65 años a Huelva para los vecinos

de nuestra ciudad y los del municipio vecino de Cubas de la Sagra. Está fijado para los días entre el 15 y el 20 de septiembre y el precio asciende a 395 euros.



¿Quieres conocer las piscinas de Riosequillo?

Cubas organiza para el 19 de julio una excursión a sus piscinas

Redacción
@SoydeMadrid_C

La Concejalía de Infancia y Juventud del Ayuntamiento de Cubas de la Sagra ha programado para el próximo 19 de

julio una excursión a las piscinas naturales de Riosequillo que se encuentran en Buitrago de Lozoya.

El precio es de 10 euros por persona...



NOTICIAS

Óscar Lalanne: “Nuestra idea es seguir progresando y avanzando”

El recién nombrado alcalde de Humanes cuenta cómo ha sido su primera semana en el cargo

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El pasado 26 de junio es ya una fecha inolvidable para Óscar Lalanne. Ese día, el pleno municipal le elegía nuevo alcalde de Humanes de Madrid en sustitución...



El alcalde de Humanes, Óscar Lalanne.

Imagen: Televisión Digital de Madrid



El PSOE agradece la participación vecinal

Han salido a la calle para recoger las propuestas ciudadanas

Redacción
@SoydeMadrid_C

El PSOE de Humanes ha hecho balance del trabajo realizado durante este primer año de mandato y ha querido agradecer a los vecinos su aportación de propuestas e ideas para mejorar la ciudad que se han recogido las veces...



Martín Alonso: “Mi principal objetivo es buscar ingresos para hacer unos buenos presupuestos”

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El nuevo concejal de Hacienda del Gobierno de Humanes de Madrid, Martín Alonso, está tan centrado en su tarea que lo primero que nos cuenta en esta larga charla en Televisión Digital de Madrid es que su trabajo ahora consiste en “buscar dinero para hacer unos buenos presupuestos”. Desde el primer día se ha concentrado en su tarea de gestionar unas cuentas...

“Tengo a todos los concejales pidiéndome dinero”



¡Aquagym gratuito para mayores!

La piscina municipal acoge esta nueva actividad

Redacción
@SoydeMadrid_C

A partir del 9 de julio, los mayores de 65 años podrán...



Imagen: Archivo

ESCAPADA FAMILIAR O ROMÁNTICA

¡HÁZ TU RESERVA YA!



¡Una manera ideal de compartir con tu familia, pareja o amigos! Experiencias inolvidables en las que todos disfrutaréis al máximo. Somos una finca con animales en plena Jara Cacerreña, a sólo 1h y media de Madrid, donde cuidarte y relajarte recibiendo tu tratamiento de belleza favorito mientras tus hijos lo pasan en grande en plena naturaleza. Pide información para un día o para fin de semana completo.



650 840 924 www.losencepados.com

Tarjetas de alimentos para las familias vulnerables

300.000 euros para que familias con menores a cargo puedan comprar productos frescos básicos

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El Ayuntamiento de Leganés, a través del programa de Asistencia Material Básica de la Comunidad de Madrid, ha

puesto en marcha un proyecto mediante el que se entregarán tarjetas monedero para la compra de alimentos a personas desfavorecidas y vulnerables con menores a cargo de

nuestra ciudad. El presupuesto destinado a esta medida asciende a casi 300.000 euros y permitirá a las familias adquirir alimentos, incluidos productos frescos y artículos de higiene.

La Concejalía de Servicios Sociales es la encargada de gestionar este programa (financiado al 90% por el Fondo Social Europeo Plus 2021-2027), que tiene por objeto...



300.000 euros para ayudar a las familias mas desfavorecidas.

Imagen: Archivo



El Centro de Salud de Los Pedroches de queda sin pediatras

Las familias están recibiendo una carta en la que les indican que deben ir a otro centro de salud

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

La Sanidad de Leganés sufre un nuevo revés que hace que el servicio de Atención Primaria

esté en unas condiciones muy precarias. Desde hace unos días, los usuarios del Centro de Salud M^{ra} Ángeles López Gómez, Los Pedroches...



Medio millón para sufragar proyectos educativos de colegios y AMPAS

El año pasado se subvencionaron un total de 208 proyectos gracias a la convocatoria de estas ayudas

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Leganés ha aprobado destinar 500.000 euros a subvenciones para proyectos educativos de centros de enseñanza públicos y de AMPAS y Federaciones educativas para el curso 2024-2025. El año pasado se sufragaron un total de 208 proyectos gracias a esta convocatoria de ayudas.



Se destinarán a desarrollar proyectos educativos.

Imagen: Ayuntamiento de Leganés



En marcha las obras del Centro de Arroyo Culebro

Se prevé que en 16 meses esté listo este espacio muy demandado

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

Tras la firma del acta de inicio y replanteo, la maquinaria de construcción ha comenzado a trabajar esta semana en la parcela que ocupará el futuro

Centro Cultural de Arroyo Culebro, en la calle Valdemoro. Se prevé que las obras tendrán una duración de unos 16 meses, por lo que para noviembre de 2025 el Centro Cultural estará...



Firmado un nuevo convenio con Cáritas

Incluye un recurso de alojamiento para situaciones urgentes

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El Pleno del pasado mes de mayo aprobó declarar de interés público la subvención a favor de Cáritas Diocesana. Hoy, se ha firmado el conve-

nio entre el Ayuntamiento de Leganés y Cáritas Diocesana de Getafe por el cual se podrá seguir prestando ayuda a los vecinos más desfavorecidos del municipio, principalmente con la entrega...



El alcalde pide soluciones a la consejera de Sanidad

Envía una carta para que los Pedroches no se quede sin pediatras

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

La situación de la Atención Primaria en Leganés es tan delicada que el hecho de que tres pediatras del Centro de Salud de Los Pedroches se

hayan dado de baja por maternidad ha significado que los pacientes y familias se queden sin atención en su centro de referencia ya que la Comunidad de Madrid no está en disposición...



NOTICIAS

Leganés, dentro de la Red de Atención a Mayores en Soledad

El Ayuntamiento se une a esta red de la Comunidad

José Luis Martín
@jlmartinmarquez

El Ayuntamiento de Leganés ha aprobado en Junta de Gobierno adherirse a la Red de Atención de Mayores en Soledad de la Comunidad de Madrid. El objetivo de esta Red de Atención es crear una suma...



El Hospital Severo Ochoa mejora su atención oftalmológica

Incorpora una nueva técnica de trasplante corneal lamelar

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado

El Hospital Universitario Severo Ochoa, centro hospitalario público de la Comunidad de Madrid situado en Leganés, ha incorporado...



Podemos pide inversiones para mejorar los barrios de Leganés

El partido morado plantea una propuesta de inversiones y gastos concreta de aquí a finales de año

Redacción
@SoydeMadrid_C

Podemos Leganés plantea que es necesario atender atender inversiones y gastos de manera urgente en nuestra ciudad ya que consideran que la falta de inversiones vinculadas a las necesidades de la ciudadanía ha sido un claro ejemplo en las políticas municipales llevadas hasta la fecha.

Podemos entiende que aún se está a tiempo de aprobar inversiones y gastos concretos que mejoren la vida de la ciudadanía



El Club Sánchez Élez de taekwondo cierra con éxito la temporada

Redacción
@SoydeMadrid_C

El pasado 29 de junio se disputó el IX Open Ciudad de Segovia, evento que reunió...



En breve, te regalaremos TIEMPO...

FRUITIS



Soy de Madrid.com

NÚMERO: 76

2ª Era - Depósito Legal: M-6942-2021

Entrevista

Santiago Rivero:

“Ayuso debería dejarse de la política ‘pop’ que tanto le gusta y dedicarse a lo que nos afecta a los madrileños”



pág. 5

Diputado del PSOE en la Asamblea de Madrid



pág. 9



pág. 8

pág. 4